

## RENTABILIDAD

# A la cola de los destinos españoles

11 de agosto de 2014 05:00

Los hoteleros compostelanos se quejan de que la recuperación del turismo, sobre todo el español, todavía no está elevando la rentabilidad del sector. Vienen más turistas de otras comunidades autónomas, pero gastan poco. Las tarifas de los hoteles están en valores bajos y lo peor es que Santiago sigue en el furgón de cola de los principales destinos turísticos urbanos de España en cuanto a incremento de los ingresos medios por habitación disponible, ya que ocupa el puesto 18 de los 29 analizados en el último informe de la patronal Exceltur, con solo el 2,2 % más en el segundo trimestre de este año respecto al mismo período del 2013. Compostela, con una amplia planta hotelera, está muy por detrás de A Coruña, que ocupa el sexto lugar, con casi el 15 % de incremento, aunque evoluciona mejor que otros destinos del Norte de España.